LETZTE

SCHAFFHAUSENS



Schaffhauser BOCK 13. September 2011, Nr. 37

DER BOCK IST DABEI

Der Schaffhauser Kantonalschützenverband (SHKSV) feierte sein offizielles 175-Jahr-Jubiläum im Hombergerhaus auf dem Schaffhauser Ebnat

Ein Verband mit Tradition und Zukunft

Der Grossanlass im Hombergerhaus bildete den krönenden und glanzvollen Abschluss des Jubiläumsjahres, das mit zahlreichen Aktivitäten vom Jugendschiessen über das Volksschiessen bis hin zum Demoschiessen mit Jugendnationalmannschaftsmitgliedern reichte. Entsprechend machten zahlreiche Gäste aus Politik, Militär und Wirtschaft sowie befreundeten Vereinen und Verbänden auf dem Ebnat ihre Aufwartung. Während ${\bf Rosmarie}$ Widmer Gysel und Urs Hunziker im Namen des Kantons und der Stadt Schaffhausen gratulierten, überbrachte Dora Andres die Grussbotschaft vom Schweizerischen Schiesssportverband und freute sich darüber, dass die Traditionswerte im nördlichsten Kanton der Schweiz konsequent gepflegt werden. Marcel Tresch



Begleiten die Schützinnen und Schützen seit Jahren: Martin Meier, Präsident Schaffhauser Kantonalschützenverband, und Severin Thurnherr (r.), OK-Präsident 175 Jahre SHKSV.



Gratulierten dem Jubilaren (v.l.n.r.): Regierungsrätin Rosmarie Widmer Gysel, Stadtrat Urs Hunziker und Dora Andres, Präsidentin Schweizerischer Schiesssportverband. Bilder: Marcel Tresch



und alt Regierungsrat Hansjörg Kunz (r.).



Sind gern bei den Schützen: Hannes Germann Haben für die ganze Jubiläumsfeier das würdevolle Amt der Ehrendamen übernommen. Tatjana Schudel (l.) und Karin Gysel sind sonst ebenfalls aktive und erfolgreiche Schützinnen.



Präsidenten: Edgar Zehnder, Grosser Stadtrat, und Christian Hevdecker (r.), Kantonsrat,



SHKSV-Jubiläumsschrift-Verfasser Peter Baumann mit seiner charmanten Gattin Esther.



Die Jubiläumsgäste wurden den ganzen Nachmittag und frühend Abend mit rassiger Marschmusik und unterhaltsamen Stücken von der Veteranenmusik Schaffhausen begleitet.



Machten im Hobergerhaus ihre Aufwartung: Brigadier Martin Vögeli mit Gattin Morena.



Hatten sich allerlei am gelungenen Anlass zu erzählen: Nationalrat Thomas Hurter (I.) beim Apérogespräch mit den Hauptsponsorenvertretern Karin und Thomas Imobersteg.